
Pièces 3 Pièces

Superficie 73 m²

Référence 03938

Prix 699 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Villa entièrement rénovée avec goût et très lumineuse située dans le domaine fermé

du  Royal  Mougins  Golf  Club  avec  régisseur  et  piscine.Elle  est  composée  au

rez-de-chaussée  d'un  patio  donnant  accès  au  séjour  avec  cuisine  ouverte,  très

lumineux,  donnant  sur  une  vaste  terrasse  avec  vue  sur  le  golf.  A  l'étage:  deux

chambres,  dont  chambre  avec  salle  de  douche  attenante,  un  WC,  une  salle  de

douche  indépendante.La  villa  d'une  surface  Carrez  de  73m²  +  32m²  de  terrasse,

17m²  de  patio  et  18m²  de  garage.Droit  de  jeu  résidentiel  au  Royal  Mougins  Golf

Club inclus.Proche toutes commodités, la villa est ...

Villa completely renovated with taste and very bright located in the closed domain

of the royal mougins golf club with manager and swimming pool. It is composed on

the ground floor of a patio giving access to the living room with open kitchen, very

bright,  overlooking  a  large  terrace  overlooking  the  golf  course.  Upstairs:  two

bedrooms, including bedroom with en-suite shower room, a toilet, an independent

shower room. The villa with a carrez surface of 73 m2 + 32 m² of terrace, 17 m² of

patio  and  18  m²  of  garage.  Residential  play  at  royal  mougins  golf  club  included.

Close to all amenities, the ...

LABEL PROPERTIES

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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